



# La logística, aliada de los negocios

Las diversas actividades tanto administrativas, operativas y financieras necesarias para la administración estratégica del flujo de los bienes, almacenamiento de materias primas, de sus componentes, existencias en proceso y productos terminados es lo que se conoce como logística.

Procededor agrega que estas actividades deben existir en la cantidad y forma adecuadas, así como estar en el lugar correcto, al costo adecuado y en el momento apropiado para lograr la eficiencia y eficacia que se necesita en una empresa.

Típicamente las actividades de logística son las que ocurren dentro de los límites de una sola organización y las cadenas de suministro se refieren a redes de empresas que trabajan juntas y coordinan sus acciones para entregar un producto al mercado.

Sin embargo, en la actualidad, las empresas involucradas en estos servicios tienen una visión mucho más amplia e innovan, de tal forma, que el cliente pueda ser parte del proceso.

El Grupo Entregas, por ejemplo, se está proyectando a manejar la cadena de distribución del comercio en línea, (e-commerce en inglés). Para esto, prepara hacer entregas inmediatas con tiempos muy cortos, coberturas amplias y frecuentes a nivel nacional y, sobre todo, alta flexibilidad en la carga a transportar.

## AL SERVICIO DEL SECTOR MARÍTIMO

El Astillero Maridueña inició sus actividades en 1960 y su enfoque de negocios está dirigido a la reparación, mantenimiento y construcción de embarcaciones y de unidades flotantes. La empresa ha participado en la fabricación y diseño de artefactos utilizados en el reflotamiento de embarcaciones para ser trasladadas a otras áreas marítimas.

Además, han elaborado flotadores sumergibles con sistemas de inundación gradual; Astilleros Maridueña emplea personal altamente capacitado y tecnología de punta, fomentando la industria naval en el país. Para brindar sus servicios, posee un taller de maestranza de 15 tornos, servicio de pantógrafo (sistema de corte mecanizado por control numérico), asistencia de sandblasting las 24 horas, hidroblasting - hidrolavado, caldería, grúas y elevadores, mantenimiento de motores, así como talleres de válvulas, mecánico, hidráulico y de pintura.



## HERRAMIENTAS PARA MONITOREO DE CARGA

Los clientes de Maersk Line tienen ahora una herramienta que les permite monitorear su carga de forma innovadora. se trata de Remote Container Management (RCM), un producto que entrega un valor agregado diferenciador en el segmento de carga refrigerada.

RCM entrega al cliente la posibilidad de monitorear la carga en el contenedor refrigerado desde su origen hasta su destino final, incluidas las condiciones atmosféricas, permitiendo tener una visión completa y obtener datos en tiempo real de los productos durante el transcurso de su viaje.

Durante el primer semestre de 2017, RCM detectó y alertó a Maersk Line acerca de más de 4.500 ajustes en la temperatura de los contenedores, situación que permitió asegurar la calidad de los productos transportados y realizar las mejoras correspondientes.

Mientras que la empresa Location World tiene el sistema Corsync, una solución tecnológica orientada al control de flotas y vehículos; dentro de sus productos está Corsync Fleet que se utiliza para la gestión de flotas (Fleet Management).

La plataforma Corsync Fleet tiene una gama muy completa de funciones, alertas, reportes, indicadores y tableros, controles de mantenimiento, capaces de resolver las necesidades de distintas industrias y negocios. Cuenta también con una variedad de servicios adicionales, accesorios, mapas de Google y financiamiento para el monitoreo, optimizado de la flota de una empresa.